

# WARTA

## Kapolresta Mataram Safari Jumat Kamtibmas Kunjungi Masjid Nurul Iman

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Jul 30, 2022 - 10:28



Mataram NTB - Sebagai program menjaga keamanan, ketertiban masyarakat dan menjalin silaturahmi, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali melaksanakan Safari Jumat Kamtibmas bertempat di Masjid Nurul Iman, Dusun Gunungsari Desa Tamansari Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (29/07)

Setibanya Kapolresta Mataram yang di dampingi oleh Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Tauhid, SH dan Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana, SH, langsung melaksanakan sholat jumat berjamaah bersama sekitar 400 masyarakat lainnya di pimpin oleh Khotib Ustadz Mahfuz dan sebagai Imam Ustadz Tarmizi.

" Ijin kan saya untuk mengenalkan diri saya, saya selaku Kapolresta Mataram yang baru, Kegiatan safari Jumat kamtibmas merupakan kegiatan rutin yang kami lakukan bertujuan untuk bersilahturahmi dengan masyarakat, saya menjadi Kapolres sudah yang ketiga kalinya pertama di Sumbawa barat, kedua di Sumatera Selatan dan ketiga di Polresta Mataram, tutur KBP Mustofa.

" Berkaitan dengan tugas pokok kepolisian dalam menjaga harkamtibmas kami berupaya memelihara harkamtibmas di mulai dari bawah yaitu tingkat dusun, maka kami anjurkan untuk para Babinkamtibmas untuk melaksanakan Sholat di masjid-masjid di wilayahnya dengan harapan siapa tau ada hal yang ingin di sampaikan kepada aparat kepolisian dan kami siap membantu yang berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian. Sekaligus bisa menyerap informasi baik itu masyarakat yang membutuhkan bantuan, seperti membuat laporan kehilangan, rekomendasi skck maupun yang membutuhkan bantuan pengawalan bisa melewati para Kapolsek maupun ke kami, tambah KBP Mustofa.

" Dan kami memohon doa untuk di berikan kelancaran selama bertugas menjadi Kapolresta Mataram, sekali lagi jika ada hal yang berhubungan dengan tugas-tugas kepolisian silahkan menyampaikan kepada kami, pungkas KBP Mustofa.

Selanjutnya Kapolresta Mataram berkesempatan untuk menghadiri undangan warga An. Khaerul yang melaksanakan Aqiqah anaknya yang berada di Dusun Gunungsari Desa Tamansari, kemudian dilanjutkan menuju Dusun Limbungan selatan Desa Tamansari untuk meninjau lokasi Tempat Pendidikan Al-Quran serta menyerahkan 30 sak semen secara simbolis untuk TPQ Darrul Mansyur yang memiliki 250 santri di Dusun Limbungan selatan Desa Tamansari.(Adb)